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Anfrage 

 
Vorlage-Nr.: AF/0126/2013  Datum: 15.10.2013

 

Verfasser: 06-FBG-Ratsfraktion Az:  

Gremienweg: 
 

 
 

 einstimmig  mehrheitlich  ohne BE 
 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 
 verwiesen  vertagt  geändert 

Stadtrat 

 

31.10.2013 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der FBG-Ratsfraktion über ordnungsgemäße Pflasterung 

(Verlegung des Glasfaserkabels) 
 
 
Die FBG-Ratsfraktion fragt an: 
 
wann ist damit zu rechnen, dass endlich mal die Bürgersteige wieder ordnungsgemäß 
gepflastert oder geblättet werden, die vor Monaten für die Verlegung des Glasfaserkabels 
aufgerissen wurden, und bis heute nur provisorisch, z.B. in der Altstadt, zugeschüttet oder mit 
Absperrgittern versehen wurden. 
 
 
 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


